

Anlage 2

Persönliche Erklärung des Stadtrates Stage, future! – Die junge Alternative

Das ist mir schon wichtig, das als persönliche Erklärung nochmal mitzuteilen, dass ich es wirklich sehr bedenklich finde, dass nicht mal zwei Stunden vor der Stadtratssitzung eine Drucksache auf die Tagesordnung genommen wird, die, wie gesagt, um 12 noch nicht drinnen war. Und Herr Scheidemann, Sie sprachen von einer Eilbegründung. Ich kann keine Eilbegründung finden! An der Drucksache hängt keine Eilbegründung dran! Darum habe ich damit nach wie vor meine Probleme, dass es heute auf der Tagesordnung ist und ich möchte das nochmal unterstreichen, ich finde, das ist kein Umgang. Wirklich.

Stadtrat Stage